



Fuente: Grupo de Vecinos de Ciudad de Campo

Con el fin de acompañarlos y ofrecerles información sobre diferentes formas de organización vecinal, se generaron colaboraciones con la Concejalía de Participación Ciudadana programando una sesión formativa sobre este tema prevista tras el periodo vacacional de diciembre.

La elección del Centro Comunitario del Cortijo de San Gregorio para el desarrollo de las actividades de la fase participativa (recientemente rehabilitado), fue muy bien acogida por la vecindad que expresó satisfacción por la cercanía, por ser un espacio conocido y disponer de buenas instalaciones. De hecho, podría convertirse en un espacio de referencia para los vecinos de Ciudad del Campo hasta que logren disponer de espacios en su zona.

Es admirable que a pesar de convivir con sentimientos encontrados (ganas de luchar por un barrio mejor, frustración, falta de esperanza, desmotivación,...). Todos los participantes sin distinción han mostrado tanto respeto, humildad y conciencia común.

Los recursos técnicos, al igual que los vecinos y vecinas, se mostraron abiertos a colaborar, sin demasiada demora. La información que aportaron en las entrevistas ha tenido mucho valor, pues son los que están al corriente de la evolución del barrio y de sus gentes.

La mayor dificultad que hemos encontrado con los recursos técnicos han sido sus tiempos y ritmos, aún más después de la pandemia por la Covid-19. Muchos recursos educativos, o de atención a la ciudadanía, están saturados, y esto ha sido un obstáculo a la hora de poder facilitar datos estadísticos o establecer un mayor número de coordinaciones.

El valor de los técnicos ha estado en la información de tipo cualitativo y en la tarea de difusión y captación de personas para la participación.